

BDK im Einsatz

03.07.2019

für unseren Nachwuchs - damit für die Zukunft der BPOL

Diez, 30.06.2018 - Bei hochsommerlichen Temperaturen knapp unter 40 Grad fand am 30.06.2019 der Tag der offenen Tür im BPOLAFZ Diez statt.

Und wir als BDK waren mitten drin und dabei. Sehr gerne haben wir das BPOLAFZ Diez an diesem Tag unterstützt und einen eigenen Informationsstand mit einem engagierten Team betreut.

Erfreulich und motivierend waren die vielen Gespräche um unsere gewerkschaftliche Arbeit und die immer wieder spannenden Diskussionen um die kleinen und großen Schritte hin zu einer besseren Bundespolizei.

Im Übrigen waren die Gesprächspartner nicht nur Frühpensionäre, welche mit alten Grenzläufer-Geschichten aufwarteten, sondern das Publikum war durchaus gemischt und oftmals sehr jung.

Für die notwendige temperaturbedingte Abkühlung sorgte dann gelegentlich der benachbarte Stand der Feuerwehr, so dass auch bei der Standortauswahl der BDK wieder einmal vorne lag.

Voraussichtlich müssen wir als BDK unsere Satzung anpassen, da sich sowohl der "Diezer Polizeibär" als auch ein angehender „Rauschgiftspürhund“ spontan als FANs des BDK geoutet haben.

Im September sehen wir uns wieder, dann findet die Vorstandssitzung des BDK Landesverbandes Bundespolizei im BPOLAFZ Diez statt.

Außerdem wird dort am 12.09.19 um 14.00 h eine öffentliche Fachtagung zum hoch brisanten Thema **Clankriminalität**, unterstützt durch die behördenübergreifende Fachexpertise angesehener Referenten aus Bund und Ländern, stattfinden. Die genauen Details werden noch bekannt gegeben. Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnehmer.

Es war schön in Diez, wir freuen uns auf mehr.

Schlagwörter

Bundespolizei/Zoll

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)